



Grupo Agbar

**Dirección Corporativa
de Comunicación**

**Nota informativa
21/02/a**

EL GRUPO AGBAR LOGRA UNOS BENEFICIOS DE 197,94 MILLONES DE EUROS EN 2004

- **El resultado de las actividades ordinarias registra un crecimiento del 6,1%**
- **Las inversiones realizadas en 2004 ascienden a 544,9 millones de euros**

El Resultado Neto Consolidado atribuido al Grupo Agbar, después de impuestos y de la imputación a minoritarios, asciende a 197,94 millones de euros en 2004, es decir un 1,9% superior al nivel obtenido en el ejercicio precedente, cuyo resultado neto consolidado alcanzó los 194,27 millones de euros. Este resultado se debe en parte al incremento significativo del resultado de las actividades ordinarias, que alcanzan los 194,26 millones de euros, con un crecimiento del 6,1% respecto al ejercicio anterior.

Ricardo Fornesa, Presidente Ejecutivo del Grupo Agbar, destacó en la presentación de resultados la positiva evolución de los principales sectores de actividad del Grupo y la solidez financiera del mismo señalando que “nuestro Grupo ha cerrado el ejercicio 2004 reforzando su posición en términos de crecimiento, solvencia y rentabilidad, lo que nos permite afrontar nuevos retos en un mercado globalizado y cada vez más competitivo que vendrá marcado por la orientación al cliente y por la capacidad de ser flexibles y adaptarnos a las nuevas exigencias”.

Mejora del resultado financiero y del resultado de las actividades ordinarias

El resultado financiero se sitúa en -42,58 millones de euros frente a -51,38 millones de euros en el cierre de diciembre de 2003, lo que supone una variación del 17,1%. La mejora del resultado financiero está motivada, básicamente, por la salida del Grupo Cespa.

Asimismo, se registra un crecimiento significativo del resultado de las actividades ordinarias que alcanzan los 194,26 millones de euros frente a 183,03 millones de euros a diciembre de 2003, con un crecimiento del 6,1%. El Grupo Cespa contribuía en 34,19 millones de euros en el ejercicio 2003, por lo que sin el efecto de su enajenación, se registra un crecimiento del 30,5%.

Los ingresos de explotación crecen un 13%

Los Ingresos de Explotación ascienden a 2.656,15 millones de euros. Excluyendo la contribución del grupo Cespa (sector residuos) enajenado durante el ejercicio 2003, los ingresos de explotación presentan un crecimiento de 13,0%.



Para más información:
Área Corporativa de Relaciones con los Medios
Montse Alomá /Oscar García
Tels. 93 342 21 31 / 21 29
E-mail: maloma@agbar.es / ogarcia@agbar.es



Grupo Agbar

**Dirección Corporativa
de Comunicación**

**Nota informativa
21/02/a**

El ejercicio 2004 incluye la entrada en integración proporcional, al 50%, del grupo Emte, tras la compra durante el primer semestre de un 15% adicional al 35% ya ostentado. Asimismo, incluye la integración en proporcional de 5 meses de actividad al 80,1% de Inversiones Metropolitanas Limitada (IAM), sociedad titular del 51,2% de Aguas Andinas (hasta el mes de julio, las actividades se integraban en proporcional al 50%). El incremento de integración es consecuencia de la adquisición en el mes de agosto de una participación del 30,1% adicional al Grupo Suez.

El Resultado Neto Consolidado incluye la plusvalía obtenida en la venta a Médéric del 10% de la Compañía de Seguros Adeslas, S.A. por 44,2 millones de euros (operación tras la cual Agbar mantiene una participación del 64,8% en Adeslas), así como reversiones de provisiones para riesgos y gastos sobre filiales Argentinas (como consecuencia de los efectos del acuerdo financiero interino alcanzado por Aguas Argentinas con sus acreedores durante julio de 2004 y de la reestimación de las provisiones para riesgo máximo que recogen el efecto de la depreciación del dólar frente al euro) por un total de 78,8 millones de euros, las plusvalías por la venta de los activos inmobiliarios en Madrid por 18 millones de euros, y la plusvalía obtenida en la venta al Grupo Ferrovial de la participación del 100% ostentada sobre TRASA, Tratamiento de Residuos S.A.U. por 11,9 millones de euros.

Inversiones y solidez financiera

Las inversiones realizadas durante el ejercicio 2004 por las sociedades integradas global o proporcionalmente por el Grupo Agbar ascienden a 544,9 millones de euros.

Por otra parte, el Grupo Agbar presenta un elevado nivel de solidez a cierre del 2004, como se deduce de la calificación de deuda otorgada tanto por Moody's (A1) como por Standard&Poor's (A+). Los Fondos propios y de los Minoritarios dan una amplia cobertura al endeudamiento neto, que se sitúa en el 67%, al mismo nivel que el cierre del ejercicio anterior.

Crecimiento del PER

El crecimiento del PER de la sociedad ha mostrado una evolución positiva, pasando de 9 a 11,4 a cierre del 2004, lo cual refleja la alta capacidad de crecimiento de la compañía, superior al del resto de compañías europeas del sector.



Para más información:
Área Corporativa de Relaciones con los Medios
Montse Alomá /Oscar García
Tels. 93 342 21 31 / 21 29
E-mail: maloma@agbar.es / ogarcia@agbar.es



Grupo Agbar

Dirección Corporativa de Comunicación

Nota informativa
21/02/a

Principales hitos por sectores de actividad

Agbar Agua

Durante el 2004 Agbar Agua, la Unidad de Negocios del ciclo del Agua del Grupo Agbar se ha adjudicado la gestión de 39 nuevos contratos y se han renovado el 94% de los contratos de agua negociados en el período. Destaca en este contexto la adquisición de la sociedad Helguina al Grupo Ferrovial, titular de diversos contratos de concesión en España. El cuanto al ámbito del saneamiento, Agbar Agua se ha adjudicado contratos que suponen la explotación de 33 plantas depuradoras y el alcantarillado de 29 municipios, habiéndose renovado otros 53 contratos de depuración.

Por otra parte, en Chile se cerró el septiembre de 2004 el proceso de compra por parte de Inversiones Aguas del Gran Santiago a Ondeo Services Chile de un 30,1% de Inversiones Aguas Metropolitana Limitada, ésta última poseedora de un 51,2% de Aguas Andinas. Asimismo se iniciaron las negociaciones con la Superintendencia de Servicios Sanitarios para establecer el marco tarifario del próximo quinquenio. Por lo que respecta a Argentina, en mayo del 2004 se firmó al Acta Acuerdo para el 2004, que contemplaba la financiación de inversiones para el 2004 y cuyo objetivo es sentar las bases de un nuevo contrato de concesión a largo plazo que permita alcanzar el equilibrio económico-financiero y garantizar la calidad y continuidad de los servicios.

Salud

Durante el 2004 Adeslas ha seguido con su favorable trayectoria de crecimiento sostenido, alcanzando los 2.184.829 asegurados, lo que supone un incremento del 10,6% y refuerza la primera posición de la compañía en el ranking de las aseguradoras españolas de salud.

Por lo que respecta a su estrategia de expansión en España, destacan las operaciones realizadas a lo largo del 2004 como la adquisición de la Clínica Fátima de Vigo (centro asistencial de referencia) y la aseguradora NUSSA; o la toma de un 25% de participación en el capital del IMQ Seguros (País Vasco).

Asimismo se confirma el éxito del modelo de colaboración de la sanidad pública con la privada, liderado por Adeslas en Alzira (Valencia), con la incorporación de la atención primaria y la consecución del equilibrio financiero de la nueva concesión que, por primera vez arroja resultado positivo, aportando a su vez una mejora de la eficiencia que se sitúa sobre el 25% con respecto a las áreas de salud gestionadas por la Generalitat Valenciana.

Inspección y certificación

El hito más relevante del año 2004 en la Unidad de negocio de inspección y certificación ha sido el acuerdo de fusión por absorción de Soluziona Calidad y Medio Ambiente en Applus+ a través de la aportación (no dineraria) de las compañías de Soluziona Calidad y Medio Ambiente (valoradas en 130 millones de euros) a Applus+, y de una ampliación de capital que determina un reparto accionarial del 75% para Applus+ y la entrada de Unión Fenosa con una participación del 25%.



Para más información:

Área Corporativa de Relaciones con los Medios

Montse Alomá /Oscar García

Tels. 93 342 21 31 / 21 29

E-mail: maloma@agbar.es / ogarcia@agbar.es



Grupo Agbar

**Dirección Corporativa
de Comunicación**

**Nota informativa
21/02/a**

La operación ha favorecido a su vez la creación del mayor grupo de inspección, certificación y servicios tecnológicos de España, con una previsión de más de 500 millones de facturación para el 2005 y unas expectativas de crecimiento del 25% anual acumulativo en la línea de negocio de Applus+ Calidad y Medio Ambiente.

En el área de inspección técnica de vehículos destaca el incremento de la presencia en diversas comunidades autónomas así como la adjudicación del concurso de ITV's en Chile y las ampliaciones de los contratos de control de emisiones en Utah y Massachussets. En cuanto a la retrocesión de la prórroga de las concesiones de ITV en Cataluña decidida por el nuevo Gobierno de la Generalitat se ha recurrido por vía contencioso-administrativa y se espera alcanzar una solución satisfactoria en el presente ejercicio.

El área de Certificación se ha consolidado plenamente, habiendo doblado su facturación tanto por el crecimiento orgánico como por la consolidación de las empresas incorporadas en 2003, y en el área de Ingeniería y Test y Homologación (Applus+ Idiada) destaca la apertura de una nueva filial en Shangai.

Por otra parte, en enero de 2005, Applus+, en línea con de su estrategia de expansión internacional, ha adquirido por 64 millones de euros la red estatal de estaciones de inspección técnica de vehículos de Dinamarca, convirtiéndose en el primer operador privado del sector en Dinamarca, que funciona en régimen de liberalización desde el pasado 1 de enero.

Construcción e instalaciones

Acsa ha desarrollado favorablemente sus actividades durante el ejercicio 2004, con un volumen total de obra contratada de 250 millones de euros, entre los que destacan las adjudicaciones correspondientes a la construcción del Canal Segarra-Garrigues.

En cuanto al ámbito de Instalaciones , en el primer semestre de 2004 se concluyó el proceso de entrada del Grupo Agbar en Emte, iniciado en 2003, con lo que Agbar pasa a tener el 50% del capital de Emte. Tras la integración de las sociedades que formaban parte de Agbar como de Emte se consolida la nueva organización de la compañía con una positiva evolución de sus actividades. Destaca el incremento de las actividades en redes de producción y distribución y y también el ámbito de las instalaciones mecánicas y seguridad contra incendios, así como en proyectos vinculados al sector ferroviario y de navegación aérea, tras la integración de Omnilogic Telecomunicaciones.



Para más información:

Área Corporativa de Relaciones con los Medios

Montse Alomá /Oscar García

Tels. 93 342 21 31 / 21 29

E-mail: maloma@agbar.es / ogarcia@agbar.es